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Abstract (en)
The shoe (1) has a closure (11) e.g. adjustable belt, provided in a shoe carrier for partially closing an opening (3) of the shoe, and a welt rail (12)
provided in sides of the opening and extending in a longitudinal direction of the shoe. A set of welt clips (13) is movably arranged, and a tensioning
element e.g. flat band, metallic buckle closure or cord, is fastened to the welt clips or is guided in the welt clips. The tensioning element is fastened
by a hook and loop fastener, a rotary tension fastener or by hooks and lugs, or with ends connected with each other.

Abstract (de)
Bei einem Schuh (1; 31), insbesondere einem Kletterschuh, der z. B. im Bereich des Ristes des Schuhträgers mit einem Verschluss (11, 11'; 35)
versehen ist, mittels dem die Öffnung (3; 33) des Schuhs (1; 31) teilweise verschließbar ist, ist ein- oder beidseitig der Öffnung (3; 33) eine sich
in Längsrichtung des Schuhs (1; 31) erstreckende Kederschiene (12, 12'; 36) vorgesehen. Auf dieser Kederschiene (12, 12'; 36) sind eine oder
mehrere Kederklammern (13; 36) verschiebbar angeordnet. Wobei an den Kederklammern (13; 36) mindestens ein Zugglied (21; 38) befestigt oder
in diesen geführt gehalten ist, das mittels eines Klettverschlusses (23, 24), eines Drehzugverschlusses oder mittels Haken und Ösen fixierbar ist
oder dessen Enden miteinander verbindbar sind ( Fig. 1 ).
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